

Plus de 300 morts sont signalés dans l'est de l'Ukraine depuis la signature du cessez-le-feu



Genève, 8 octobre (RHC-ANS) Au moins 331 personnes ont été tuées dans l'est de l'Ukraine, au cours de combats durant le mois qui a suivi l'annonce du cessez-le-feu a indiqué un rapport de l'ONU.

Le Haut Commissaire des Nations Unies aux droits de l'homme Rad Zeid Al Hussein a déploré la mort de civils et les violations des droits de l'homme qui entachent la trêve permanente.

Le document de l'ONU précise que le conflit ukrainien a fait plus de 3600 morts et 9000 blessés.

<https://www.radiohc.cu/fr/noticias/internacionales/35842-plus-de-300-morts-sont-signales-dans-lest-de-lukraine-depuis-la-signature-du-cessez-le-feu>



Radio Habana Cuba